

FIFA pone en venta primeras entradas a partidos de Mundial Rusia-2018



Zúrich, Suiza, 14 sep (RHC) La Federación Internacional de Fútbol (FIFA) puso a la venta hoy las primeras entradas para los partidos de la Copa del Mundo de Rusia, prevista del 14 de junio al 15 de julio de 2018.

De acuerdo con un comunicado del ente rector del fútbol en el planeta, dichos boletos podrán ser adquiridos exclusivamente en el portal digital FIFA.com/tickets.

La primera fase de ventas se extenderá hasta el 12 de octubre y la adjudicación de los tickets se realizará sobre una base de lotería.

Los internautas que tengan éxito en la solicitud de entradas serán notificados antes del 16 de noviembre próximo, asegura FIFA.

Con la participación de 32 equipos, la Copa Mundial de Rusia se antoja el mayor espectáculo deportivo de 2018.

Un total de 12 estadios en 11 ciudades acogerán el magno certamen de balompié, cuyo campeón defensor será la escuadra de Alemania, una de las grandes favoritas para levantar el trofeo.

(Con información de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/141341-fifa-pone-en-venta-primeras-entradas-a-partidos-de-mundial-rusia-2018>



Radio Habana Cuba